

思春期講演会

徳島文理大学生の「ピアっ子」による授業がありました。自分の人生設計「ライフライン」や性「セクシュアリティ」について説明してくれました。大学生で年が近く親しみやすかったり、具体的に例を挙げて説明してくれたりしたので、楽しみながら考えることができました。



食育授業

「栄養バランスのよいお弁当について考えよう」をテーマに栄養教諭の森田先生を講師に迎えて、食育授業を行いました。エネルギー量やいろいろ、主食・主菜・副菜のバランス、調理法を考えながらお弁当献立を考えました。

高校生になるとお弁当を持っていく機会も増えます。バランスよく昼食をとってほしいと思います。



総合的な学習の時間(フューチャー)のまとめ

3年間のフューチャーでは、福祉体験学習、防災学習、あわ文化学習、職場体験学習(職場体験出前授業)、平和学習について、学習を行ってきました。これらの学習を通して学んだことから、「福祉」「防災」「あわ文化」「ワークライフバランス」「平和」の5つの項目について、現代の課題から1つを選び、その課題についての解決方法を班で考えました。その際、企業や地域等でどのような取組が行われているかも調べて参考にしました。さらに、一人ひとりが今の自分にできることを考えました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、パワーポイントの動画を使つての発表となりましたが、それぞれの班でみんなに分かりやすく工夫をしながら完成させました。

～生徒の感想から～

- ・今回南海トラフについて調べることができ、よい機会となりました。徳島県でも多くの備えをしているということを知り、全体としても防災意識が高まってきているのではないかと感じた。災害が起こったとき、私たちが積極的に行動し、被害を少しでも抑えたいと思った。そのためには、地域の方々との関わりを大切にしていけばいいと思った。
- ・それぞれの班が課題を挙げていて、世の中にはたくさんの課題があると改めて感じた。課題に向き合い、解決策などを考えることが大切で、それは多くの人を助けることにつながるかもしれないと思った。



保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症の感染者数が依然として、多くなっています。家庭での感染防止対策もよろしくお願いします。なお、春休みに予定していました、クラス分けテストに向けての補習につきましては、中止といたします。お子様に国語・数学・英語のプリントを配布いたしますので、クラス分けテストに向けての学習にご活用ください。

3月の予定

7日(月)～9日(水)

高校入試のため、生徒臨休

11日(金)賞状授与式、卒業式予行

12日(土)卒業式

23日(水)川島高校入学者説明会
(午後)